



fidh



pbi
un espace pour la paix



ACAT France, Amnesty International France, la Fédération Internationale des ligues des Droits de l'Homme, France Amérique Latine, PBI France et le Tribunal International d'Opinion vous invitent à une rencontre publique avec

Franklin Castañeda, défenseur des droits de l'homme et des prisonniers politiques en Colombie



Photo : Timothée L'Angevin

Jeudi 5 juillet à 19h
72/76 bd de la Villette, Paris 19e

Franklin Castañeda est président de la Fondation Comité de Solidarité avec les Prisonniers Politiques (FCSP), l'une des plus anciennes organisations de défense des droits de l'homme en Colombie qui veille au respect des droits des détenus et assure la défense de plusieurs cas devant les tribunaux.

Egalement porte-parole du Mouvement des victimes de crimes d'Etat (MOVICE), cet avocat est directement menacé pour son activité. Accompagné par les équipes de volontaires internationaux de PBI (*Peace Brigades International*) sur le terrain, il se rend en Europe dans le cadre d'une tournée de sensibilisation pour attirer l'attention sur l'impunité qui prévaut en Colombie : exécutions extra-judiciaires, utilisation arbitraire du système pénal, torture, agressions des défenseurs des droits de l'homme...